

Schriften, dabei auch populäre Darstellungen der modernen Evolutionstheorie von der Entstehung der Erde, der Planeten, des Weltalls und anderes, herauszugeben, in denen unsere philosophischen Anschauungen, vor allem ihr materialistischer Charakter, erläutert und bewiesen werden. Dabei ist auch das Leben und das Werk bedeutender Wissenschaftler, wie zum Beispiel Darwin, Haeckel, Lamarck, Planck, breiter zu popularisieren.

Bei der Erläuterung dieser Probleme hat auch der populärwissenschaftliche Film stärker als bisher zu helfen. Für eine vielseitige atheistische Propaganda sind die bedeutendsten Schriften der französischen Aufklärer, des Arbeiterphilosophen Josef Dietzgen und anderer Atheisten in Form von Auswahlbänden als Volksausgaben herauszugeben.

Die Parteileitungen werden beauftragt, den Stand der Propagandarbeit einzuschätzen und Maßnahmen zur Auswertung dieser Entschliebung und damit zur Verbesserung der ideologischen Arbeit festzulegen.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 4. März 1958